
Protokoll: 

Rm Frau Schuhmann-Dreyer befürchtet, dass falls der Anbau an ein Wohnhaus genehmigt werden 

sollte, ein Präzedenzfall geschaffen wird. 

Rm Herr Schupp hält das beabsichtigte Bauvorhaben aus stadtgestalterischer Sicht für vertretbar. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig mit 

zwei Stimmenthaltungen zu. 

 


